

EL

ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garela, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Semestre 46 ella, trimestre 80.

Viernes 2 de Marzo.

El Eco de Cartagena

El último Ayuntamiento.

Ayer cesó en sus tareas el Ayuntamiento que ha venido administrando los intereses de esta ciudad durante tres años: ayer hizo entrega de su pñono cometido a la corporacion nuevamente electa y ayer por fin se retiraron de la vida pública esos patricios a quienes tanto debe Cartagena y a quienes tambien dedica en estos momentos el último aplauso, la última prueba de su reconocimiento y gratitud.

Graves eran las circunstancias por que el pais atravesaba cuando se hizo cargo de la gestion administrativa el Ayuntamiento que ha presidido el Excmo. Sr. D. Jaime Bosch. Una lucha sangrigna se sostenia dentro de estos muros, ondeaba en todas sus fortalezas la roja enseña del cantonalismo y el cañon lanzaba por do quiera la muerte y el luto, la desolacion y la ruina. A los elementos de fuerza, hubo que oponer la fuerza tambien y la insurreccion fué vencida, el pais pacificado aunque destruido, Cartagena convertida en escombros, pero salvado el orden, la patria, la justicia.

En esta situacion hizo su entrada en la ciudad el Ayuntamiento que ha cesado. Sin albergues que ofrecer a los habitantes, sin techo que cobijara a los desvalidos y sin recursos con que atender a tanta y tan apremiante necesidad, era ciertamente un sacrificio aceptar tan reposo cargo, pero los designados para componer el Municipio antena da retrocedieron en aquellos momentos, proponiéndose hallar amparo bajo la bandera enarbolada con el lema de Cartagena ante todo.

Ellos han proseguido despues y por espacio de tres años la obra de regeneracion este pueblo y dedicados sola y resoltivamente a la administracion y defensa de los intereses ge-

nerales de Cartagena, han obtenido importantisimas reformas realizando grandes mejoras en la vida moral y material de este pueblo.

No podemos dedicarnos a reseñar la historia de ese Ayuntamiento que ha terminado su mision en medio del aplauso general que todos le tributan, porque seria tarea demasiado pesada para nuestras fuerzas.

Angustiosos momentos han atravesado, dificiles y continuadas complicaciones han surgido durante esos tres años, pero siempre Cartagena ha confiado en ellos y se han obtenido felices resultados de su recta administracion.

La tranquilidad mas perfecta, la admirable armonia que debe reinar en todo pueblo dedicado al trabajo, no ha llegado a turbarse ni un solo dia, sosteniéndose con aplauso de todos la union leal y sincera entre los elementos mas discordes, entre las agrupaciones menos afines.

Sirva de recompensa a sus trabajos especialisimos la satisfaccion que hoy deben sentir, al escuchar por todas partes palabras de gratitud y reconocimiento, prueba la mas segura de que sus actos han merecido la sancion y el aplauso general, que pocas veces se obtiene en nuestro pais y mucho menos en ciudades populosas y de las condiciones de Cartagena.

Por nuestra parte, nos felicitamos de poder interpretar los deseos de nuestros convecinos al enviar a todos los que formaban el último Ayuntamiento, las bendiciones de sus administrados y la seguridad de que sus nombres serán un recuerdo de gloria para este pueblo siempre leal y agradecido.

Miscelaneas.

Un drama horrible acaba de verificarse en Saint-Briens.

«Mr. Le Foll, cajero y redactor del «Progres» habia escrito al capitán W... del 71 de linea, invitándole para una entrevista en su despacho so-

bre un asunto urgente. A las nueve de la noche se presentó el capitán W... en el lugar indicado.

—Es cierto le interrogó Le Foll, que habeis visitado a mi esposa durante mi ausencia de Saint-Briens.

—Si, señor.

—¿Teneis, pues relaciones con ella?

—No, señor.

—En este caso, juradme que os batireis con todo el que os digere que sois el amante de madama Le Foll.

—No puedo acceder a esto, porque seria obligarme a batir con todos los que se os antoje enviarme.

Dicho esto y sentándose el capitán, Mr. Le Foll sacó un puñal y le asentó una puñalada. Trábase la lucha y el capitán W... cayó sobre el pavimento con tres heridas mortales.

Mientras era trasportado al hospital, Mr. Le Foll corrió a su casa, y con el mismo puñal hirió a su muger, que fué hallada bañada en la sangre que corria de sus heridas.

Llevado a cabo este crimen, dirigióse el asesino al hotel de la Cruz blanca, en donde habia dejado a una muger llamada Quinette, con la que sostenia relaciones criminales hacia diez y ocho meses.

Habiendola anteriormente llevado a Sagú, y enviado desde allí a Paris, hacia apenas cuarenta y ocho horas que se hallaba de vuelta. La invitó a seguirle. Apresurándose ambos para llegar a Cessen, al atravesar el parque de Mr. Glais-Biroin, Le Foll sacó un revolver, y disparando cuatro tiros sobre ella, se levantó enseguida la tapa de los sesos a la vista del cadáver.

La señora Le Foll y el capitán W no han muerto aun, pero su estado es muy grave.

Una poderosa sierra de metales acaba de ser construida y montada en Pittsburgo Pensilvania, que no tiene rival en el mundo. Es un disco de hierro dulce de 1'06 metros de diámetro y 4 milímetros de espesor; su ligereza angular es tal, que un punto de su circunferencia camina más de 8 kilómetros por minuto.

Quando se le presenta una barra de acero templado, de 5 a 8 centímetros diámetro, la sierra en pocos minutos; las chispas que naturalmente produce, y son de acero, calentado a blanco, no queman la mano que las recibe, y se las recoge en una hoja de papel sin que éste ni sus secun-greza.

Para hallar en el siglo actual un invierno que sea tan benigno como el presente es preciso remontarse a 1807. El de 1847 fue tambien bastante templado, aun cuando he-to por espacio de algunos dias. En 1172 todo el valle del Rin se vela cubierto de flores a fines de Enero. En 1829 las labradoras francesas llevaban adornos de violetas comidas a últimos de Diciembre y el 1.º de Enero los arboles tenían hojas. En 1421 las viñas de Orleans presentaban un estado muy adelantado en los dias de Pascua, y en marzo se comieron fresas y cerezas. En el mes de Marzo de 1662, las neves cesaron en leña y carbon en Inglaterra en quiebra, pudo durar todo el invierno no se encendió fuego para calefaccion en ninguna hogar de la Francia.

De la agricultura en el Japon.— El clima del Japon se asemeja mucho al de España y el suelo es generalmente ligero y no muy fértil. Los principes conceden a los nobles las tierras, y estos los subarriendan a pequeños colonos que las cultivan y gozan de la mitad de sus productos.

Un edificio compuesto de dos estancias representa la granja.

La pequeña cabida es de 2 3/4 áreas de extension; y para cultivarla bastan tres hombres; estos reciben diariamente arroz y pescado y se les paga a razon de siete francos al mes.

Los propietarios, a los arrendatarios pagan contribuciones directas, mas están obligados a tener en orden y conservar los magníficos caminos, y dar alojamiento y tener a pension un número determinado de soldados.